

# LA JOURNEE NATIONALE DU SPORT

Les élèves de la maternelle ont participé à plusieurs ateliers sportifs :



-Les rondes et le jeu « le filet des pêcheurs » avec le parachute.



-les lancers avec des balles, des anneaux, des frisbees, des vortex...



-Le jeu des cartons ( se cacher dans le carton, le mettre sur /sous/devant/derrière ...





-Le cirque avec la boule, les grandes échasses, les petites échasses, les pédalgos...



-Les raquettes et les poussins, les balles en mousse.



- Les jeux collectifs d'opposition (vers la lutte):
  - \*le jeu de la crêpe,
  - \* Sors de ma maison
  - \*et le jeu « Au feu les pompiers ! ».

Nous remercions tous les adultes présents lors de cette matinée sportive.



MERCI !



Les enseignantes